

AIDE CANADIENNE AUX PAYS MEMBRES DE LA SADCC

Angola

Le Canada n'a pas de programme bilatéral officiel d'aide à l'Angola, mais, au cours de l'année financière 1988-1989, une aide s'élevant à environ 6,1 millions de dollars, consistant surtout en aide alimentaire, lui a été accordée. Au cours de l'année financière 1989-1990, l'Angola a reçu 7 millions de dollars en aide alimentaire, dont 4 millions de dollars dans le cadre du programme alimentaire d'urgence du Programme alimentaire mondial et 3 millions de dollars par l'intermédiaire d'un consortium d'ONG canadiennes chargées d'apporter de l'aide alimentaire d'urgence aux victimes de la sécheresse, surtout dans le sud du pays. Une somme supplémentaire de 50 000 dollars a été attribuée par l'intermédiaire du Fonds canadien d'initiatives locales administré par la mission canadienne dans le pays et la somme de 7 000 dollars a servi à la distribution de trois millions de dépliants sur le sida dans le cadre d'un programme d'éducation du gouvernement.

L'ACDI attribue des fonds sous forme de subventions paritaires à un certain nombre d'ONG qui réalisent des projets de développement et de secours en Angola. Le montant varie d'une année à l'autre. Dans le cadre de Partenariat Afrique-Canada (PAC), le programme Afrique 2000 de l'ACDI accorde 583 000 dollars à un grand programme de développement communautaire visant à aider des personnes déplacées dans les bidonvilles de Luanda. PAC a aussi approuvé l'attribution d'une somme de 6,8 millions de dollars, répartie sur plusieurs années, au «Programme Angola», un projet concernant la santé et le développement rural intégré mis en oeuvre par un consortium de 18 ONG canadiennes sous l'égide du Conseil canadien pour la coopération internationale (CCCI).

En 1988-1989, l'ACDI a versé à l'Angola plus de 2 millions de dollars dans le cadre d'opérations de secours qu'ont menées des organisations comme l'UNICEF et la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge. À titre de membre de la SADCC (la Conférence de coordination du développement de l'Afrique australe), l'Angola bénéficie aussi d'un certain nombre de projets approuvés dans le cadre de cet organisme, notamment dans le secteur de l'énergie.